



Das Ärztehaus



© Kastien Architekten

Unsere moderne Praxis finden Sie gegenüber dem Marienkrankenhaus in einem neu erbauten Ärztehaus in der Lentzestraße 3 in Soest.

Durch die Lage der Praxis besteht eine gute Verkehrsanbindung und Parksituation.

Dieser Standort ist für uns ideal, da durch die Kooperation mit dem Krankenhaus ein Maximum an Sicherheit und Komfort für unsere Patienten sichergestellt ist.



Ihr Weg zu uns



Dr. Dr. M. Menzebach & Dr. W. Menzebach

Praxis für Implantologie
Mund-, Kiefer- und
Gesichtschirurgie / Oralchirurgie
Digitale Volumentomographie

Praxis am Marienkrankenhaus

Lentzestraße 3 in 59494 Soest

Tel.: 02921 / 98 14 115

Fax: 02921 / 98 14 117

Mail: info@mkg-menzebach.de

Web: www.mkg-menzebach.de



Praxisinformationen

Unsere Praxis



**Liebe Patientin,
lieber Patient,**

herzlich willkommen in unserer Praxis.

Unser höchstes Ziel ist Ihre Zufriedenheit.

Um Ihnen ein Höchstmaß an Sicherheit bei der Behandlung zu geben, arbeiten wir mit modernsten, schonenden Techniken und bilden uns ständig fort.

Die hochspezialisierte Ausbildung der Ärzte für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie macht uns zu Spezialisten für alle Erkrankungen der Kiefer, des Gesichtes und der Zähne.

○○○ Unsere Schwerpunkte

Einbringen von Zahnimplantaten

Entfernung von Weisheitszähnen
im Kiefer verlagerten Zähnen und Kieferzysten

mikrochirurgische Wurzelspitzenresektion
und Revisions- Endodontie

Diagnostik und Therapie von Erkrankungen
des Zahnhalteapparates (Parodontose)
mit plastischer Parodontalchirurgie

Diagnostik und Behandlung
von Kiefergelenkerkrankungen

Behandlung von Unfallverletzungen der Zähne,
der Kiefer und des Gesichtes

Hautchirurgie des Gesichtes

Gesichtsfaltenbehandlung mit
Botox-Faltenunterspritzung

Lidchirurgie

schmerzfremde Behandlung
in Lokalanästhesie und Narkose

○○○ Das Ärzteteam



Dr. Dr. M. Menzebach
Facharzt für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie,
Zahnarzt, Schwerpunkt Implantologie

Dr. W. Menzebach
Zahnärztin, Schwerpunkt zahnärztliche
Chirurgie, Parodontologie,

Vor allem das Einbringen von Zahnimplantaten
auch bei schwierigen Voraussetzungen ist unser
Schwerpunkt. Der Aufbau des Kieferknochens vor
der Implantation ist anspruchsvoll und setzt fundierte
chirurgische Kenntnisse voraus.

Dafür hat Herr Dr. Dr. Menzebach seine langjährige
Ausbildung in der Implantologie bei renommierten
Spezialisten absolviert.

○○○ Digitale Volumentomographie

Die Digitale Volumentomographie (DVT) ist die
zur Zeit modernste und schonendste 3D-
(3-dimensionale) Röntgentechnik zur Diagnostik
im Kiefer- und Gesichtsbereich.

In den bisherigen, konventionellen Röntgen-
übersichtsaufnahmen der Kiefer und des Schädels
kann der Behandler nur eingeschränkte Aussagen
über die Lage wichtiger anatomischer Strukturen
geben.

Gerade bei Operationen im Gesicht und Kiefer
können wichtige Nerven und andere Strukturen
verletzt werden. Deshalb ist die 3-dimensionale
Darstellung dieser Strukturen vor der Operation
ein wichtiges Plus an Sicherheit.

Dies gilt vor allem für das Einbringen von
Zahnimplantaten und für die Entfernung von
Weisheitszähnen und verlagerten Zähnen.

Dabei wird nur ein Bruchteil der Röntgenstrahlung
einer vergleichbaren Computertomographie
benötigt.

Sprechen Sie Ihren Zahnarzt oder uns bitte direkt
an - wir beraten Sie gerne.